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有關膠粒嚴重污染香港水域的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 9 月 3 日舉行的離島區議會會議上，

他將會提出以下問題︰ 

 

“  在本年7月發生膠粒嚴重污染香港水域的事件，令大量魚類

死亡，亦大大打擊本港漁民生計。雖然部分地區的膠粒數量已明顯

減少，惟政府至今仍未收到承運膠粒的中海集運提交調查報告，因

此目前仍難以確定今次責任誰屬。若同類事件再次發生，後果將會

不堪設想。 

 

  本人要求海事處、中海集運及中國石化(香港)有限公司(“中

石化”)委派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 中海集運是何時把膠粒事件通知政府? 

 

2. 政府得悉有關膠粒的貨櫃墜海之後，為何遲遲未有公布

事件? 

 

 3. 政府未來會否主動邀請中石化、中海集運及受影響的漁

民進行和解談判? 

 

4. 不少膠粒已被市民自行打撈，中石化有否任何措施回收

膠粒?   ” 
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